

26 de abril de 2009

## **"Reconociendo El Tesoro"**

### **Mateo 13:36-46**

Estamos continuando en una colección de parábolas que enseñan como es el reino de Dios.

Con la parábola del sembrador y hemos visto la composición del reino. Como que tiene una mezcla de personas realmente convertidas con los que parecen hermanos, pero realmente no van quedar para alcanzar la vida fructífera.

Mateo 13:20-23

Las parábolas de la semilla de mostaza y la de la levadura hablaban del crecimiento del reino. Estudiamos la introducción de la parábola de trigo y cizaña, pero hoy tendremos mas de su explicación. Y finalmente llegaremos al valor del reino con la parábola del tesoro, y la de la perla de gran precio.

36) El resto de la enseñanza no fue publica, era en privado, en la casa con sus discípulos. Los discípulos querían saber bien exactamente lo que estaba enseñando con la cizaña.

37-38) Cristo es el dueño del campo, y el campo es el mundo.

Antes que nada tenemos que ver que el diablo no es el dueño del mundo, sino que Cristo tiene ya toda autoridad en el mundo.

Mateo 28:18

También podemos entender que en las enseñanzas de Cristo siempre hay dos grupos. Cada persona o está en un grupo o el otro.

Mateo 12:30

Mateo 3:12

Y por supuesto, como veremos aquí, solamente hay dos destinos.

También se puede ver claramente que no todo hombre es hijo de Dios. Habla aquí de los hijos del malo.

39) El reino de Dios sufre resistencia constante. Los que tienen un

poco de madurez ya saben esto por experiencia.

El diablo siempre está buscando una manera de bloquear la salvación de almas.

Cuando llega el fin del mundo, habrá un día del juicio. Dios es justo, y Dios tiene que castigar.

Mateo 12:35-37

Nosotros no podemos separar los justos de los injustos, no toca a nosotros ni intentar. Pero los angeles sí pueden hacer esto.

40-42) Los que sigan en su rebelión, aunque son seres humanos, aunque son seres creados en el imagen de Dios, serán tratados como basura, como mala hierba que no tiene valor alguno, y por esto están quemados.

Su destino es un horno de fuego y esto está hablando del infierno. Por gran parte de la historia de la iglesia la doctrina del infierno no era controversial, pero en nuestros tiempos de corrupción doctrinal y de confusión, es a veces necesario hacer una defensa de la doctrina del infierno.

Apoc 20:10 No es inconsistente con el carácter de nuestro Dios, infligir tormentos, tormento severos y insoportables a los seres que ha creado, por sus rebeliones.

El costo por el pecado es sumamente alto, y los que no tienen un sustituto para pagar su deuda, tienen que sufrir esto personalmente. Dice aquí "por los siglos de los siglos". Esto quiere decir que es un castigo sin fin, con la duración infinita.

No es inconsistente con las Santa Escrituras, ver a nuestro Dios castigando duramente a sus criaturas. Tampoco es inconsistente con su amor. Un juez amoroso tiene que juzgar con equidad todo criminal, o sería un juez injusto.

Apoc 14:9-11

También es claro en Mateo 25:41 & Mateo 25:46

La misma palabra que está empleada para describir la duración de la vida eterna está empleada para describir la duración del

castigo eterno.

- 43) Los justos son los redimidos. No son perfectos. Son justificados en Cristo, y como tienen el Espíritu Santo viviendo en sus personas, vivan en un proceso de santificación, en que están luchando para eliminar más y más el pecado de sus vidas.

Cuando dice que ustedes van a brillar como el sol, está citado el libro de Daniel.

Daniel 12:2-3

Bueno, hermano, hermana, amigo. ¿Tienes tu la confianza de que está en este grupo? ¿Sabes tu a donde vas a pasar la eternidad? Esto es algo que tenemos que arreglar ya.

No sabemos cuanto tiempo más tenemos. La persona seria, no tratará esto como un asunto ligero, sino como algo de importancia extrema.

- 44) Ahora estamos hablando del valor del reino. Considerando la eternidad, el reino de Dios es una cosa de gran valor.

El hombre en la parábola es muy bendecido porque tiene el discernimiento de **reconocer el tesoro**. A lo mejor estaba cavando, trabajando en un campo que no era suyo, pero según las leyes de entonces, encontrando un tesoro perdido se pudiera guardar lo sí era en tu tierra.

Pero ese hombre sabía inmediatamente, ese el tesoro era de valor inmenso, y tenía que hacer lo que sea para obtener ese tesoro. ¿Vender todo lo que tenía en cambio por ese tesoro no sería un sacrificio, sino una ganga!

Otra persona no tan lista, tal vez no sabría como reaccionar.

Pero ese hombre es astuto, es muy afortunado porque **reconocía el tesoro** y su valor.

Podemos ver otros hombres en la Biblia que han descubierto ese tesoro.

Mateo 9:9

Mateo tenía un buen trabajo, siempre ganaba dinero como cobrador de impuesto. Pero cuando pasaba Cristo, llamando lo, no tenía

que pensar mucho. Mateo **reconocía el tesoro**. Sabía que su posición como cobrador de impuestos era lucrativa, pero en comparación con el tesoro, no era nada.

También Moisés sabía como **reconocer el tesoro**.

Hebreos 11:24 Como hijo adoptado de la hija de faraón, Moisés tenía bastantes privilegios y acceso a grandes fortunas.

Recibió una preparación académica que era extraordinaria. En Egipto tenían grandes bibliotecas y una civilización avanzada por estos tiempos.

Hebreos 11:24-26 Moisés tenía ya riquezas, siendo de la familia real. Pero **reconociendo el tesoro**, entendió que había mayores riquezas.

Los deleites temporales del pecado no eran nada en comparación con el galardón del tesoro.

Como está contigo hermano, hermana, amigo. ¿Alguna vez has **reconocido el tesoro**? ¿Has estado dispuesto a vender todo lo que tienes, para alcanzar el tesoro? ¿Alguna vez has entendido el valor del tesoro?

¿Cuántos jóvenes Cristianos hay en nuestros tiempos, que no **reconociendo el valor del tesoro**, vendan sus herencias como Esaú por un poco de guisado?

Gen 25:27-33

Hay muchos jóvenes Cristianos como Esaú, no **reconocen el valor del tesoro**, tienen una herencia de la vida Cristiana, pero por un poco de gratificación carnal, están dispuestos de vender todo. Que trise es, no tener la capacidad de **reconocer el tesoro**.

45-46) En las dos parábolas se venden todo lo que tiene.

Y no es un sacrificio, es una ganga, porque el valor del tesoro, de esa gran perla, su valor es inmenso.

El hombre anda buscando, y comprando perlas. Las perlas en aquellos tiempos eran sumamente costosas. Eran un símbolo de

riquezas extremas, de tal grado que era como prohibido venir a la iglesia llevando muchas perlas, porque solamente una persona super rica tenia aun una.

#### 1 Timoteo 2:8-10

La instrucción aquí no está en contra de vestir se bien, ni es para prohibir toda forma de joyas, sino que está en contra de la soberbia de los ricos.

Solamente una reina o una princesa tenia dinero para comprar perlas finas, e la iglesia no era el lugar de hacer un despliega de su dinero en frente de los pobres, esto seria una soberbia molestisima.

Pero en nuestra parábola el hombre es un mercader, un hombre de negocios, que ha comprado muchas perlas en su vida, pero ahora ha encontrado una superior a todas. Y así es el reino de Dios. Tiene gran valor, pero no todos saben esto.

Solamente los que **reconocen el tesoro**.

San Pablo era una persona así. Como ese mercader, un hombre respetado, que vivía como cualquier hombre tratando de ser respetado y admirado. Y tenia una reputación en su día, hasta que algo pasó, y se tropiezo con la perla de gran precio.

#### Filipenses 3:4-8

Pablo era como ese hombre mercader, cuando halló la perla de gran precio, vendió todo, en comparación con el tesoro, todo lo que tenia era como basura.

¿Como está contigo, hermano, hermana, tienes tu la capacidad de **reconocer el tesoro**? ¿Cual es la pasión de tu vida, para que, realmente estas viviendo?

\*===== Doctrina =====\*

Cristo nos enseñó que también es posible **reconocer el tesoro**, y después por alguna razón, dejar de entender cuan valioso es.

#### Apoc 2:1-5

Habían personas en Efeso que antes **reconocían el valor de tesoro**, pero poco a poco, pasando el tiempo, perdieron su enfoque. De

repente otras cosas eran mas importantes. El reino antes era su primero amor. Como el hombre gozoso de nuestra parábola.

Mateo 13:44

Estaba gozoso. Gozoso por encontrar ese tesoro.

¿Hermano, hermana, había un tiempo antes en que tu estabas gozoso, encontrando tu tesoro en Cristo, pero ahora, poco a poco has perdido tu entusiasmo? Si es así, Cristo dice que es pecado, y es una evidencia de que tienes que arrepentir te. Si esto es tu caso quiero orar por ti.

\*===== Aplicación =====\*

Hemos visto en la parábola de la cizaña, que al fin del siglo habrá una gran separación. Y la separación será final.

¿Como está contigo? ¿Ya estás preparado para entrar en la eternidad?

Ayer estuve en una quinceañera, y habían muchos hermanos allá de México cerca del capital. Y estuvimos hablando de la nueva influenza porcina. Algunos hermanos de edad, hablaban de otra influenza que llegaba muchos años atrás en que cada familia en esa área tenia por lo menos uno o dos muertos.

Era imposible, dijeron, comprar una ataúd. Una hermana hablaba de personas que sentían los síntomas de la gripe en la mañana, y en la noche estaban muertos.

Estamos viviendo en tiempos inciertos. En cualquier momento se puede salir de este mundo, y entrar en la eternidad, por accidente, por enfermedad, por los delincuentes, por los desastres naturales.

Muchos entran en la eternidad cada día, algunos están preparados, la mayoría no. Algunos ya tienen el tesoro, muchos no lo tienen. ¿Como está contigo? Si no está seguro, quiero orar por ti.